



Tercera edición Newsletter Enda Dominicana

Lo que hemos hecho en Mayo y Junio 2022

POR ENDA DOMINICANA

Presentamos la publicación de nuestro Newsletter - Volumen 3, un resumen breve de las principales actividades que hemos logrado realizar durante los meses de Mayo y Junio de este 2022. Aquí puedes ver en pocas líneas el resultado de nuestro trabajo realizado en terreno y oficina.

En estos dos meses hemos estado bastante activos tanto en la oficina como en el terreno; a pesar de que siempre nuestras actividades se destacan más en terreno, en esta ocasión la oficina ha estado bastante activa con reuniones importantes para la sostenibilidad de los proyectos, así como también con ingreso de personal en nuevas posiciones en la organización, como es el caso de la nueva posición para Monitoreo y Seguimiento de proyectos, punto muy importante para nuestros financiadores.

Actividades destacadas

REUNION JUNTA DIRECTIVA

AVANCES PROYECTO CCR

ASAMBLEA COOP FOREST

MENSAJE DIRECTOR EJECUTIVO







Reunión Juna Directiva Enda Dominicana

El Miércoles 29 de Junio del 2022 se celebró reunión ordinaria de la Junta Directiva de Enda Dominicana. En esta reunión se trataron puntos importantes para la institución y el avance de sus proyectos, dentro de los cuales se puede destacar la formación de un equipo de Co Dirección para dar apoyo a la Dirección actual; así como también la preparación de la próxima Asamblea General en noviembre de este 2022, evento en el que participan todas las organizaciones base relacionadas de alguna manera con las atividades de Enda Dominicana.

Proyecto Comunidades Caribeñas Resilientes (CCR)



El proyecto CCR continua avanzando a su ritmo programado. En este mes de Mayo y Junio se destaca la realización de talleres de capacitación a los productores residentes en las áreas del proyecto. Uno de los talleres que ha tenido bastante éxito ha sido el taller sobre "Uso Racional de Plaguicidas"; un taller dedicado a enseñar la manera adecuada y menos dañina al medio ambiente para el uso racional de los plaguicidas en los cultivos, una técnica que a pesar de no ser muy amigable a la naturaleza es sumamente necesaria para la productividad. Este taller ha sido impartido a productores, estudiantes de término de la carrera de agronomía y a dirigentes de las principales instituciones locales relacionadas con las actividades del proyecto.

En el mes de Junio tuvimos la oportunidad de recibir nuestros colegas de Agro Acción Alemana (Welthungerhilfe - WHH) de la comunidad de Thiotte en Haití, quienes vinieron a realizar una visita de intercambio con el equipo de enda dominicana en las comunidades de Juan Santiago, Hondo Valle, Vallejuelo y El Cercado.

En esta visita se pudieron observar varias parcelas de sistemas agroforestales con cultivos asociados de Café, plátanos, frutales, entre otros. Además del intercambio de técnicas de siembra, también se tuvo la oportunidad de compartir ideas y experiencias en procesos internos relacionados con la elaboración de planes de acción, procesos de monitoreo y comunicación.





ASAMBLEA GENERAL COOP FOREST 2022

El pasado 25 de mayo de este 2022 se celebró la Asamblea General de la Cooperativa Forestal Dominicana, organización legalmente constituida con el apoyo de sus miembros y con un seguimiento muy cercano de Enda Dominicana. Esta Asamblea se celebró en el salón de reuniones de la Fundación Loma Quita Espuela en San Francisco de Macorís, y además de los temas propios de la Asamblea se llevó a cabo la elección del Consejo de Administración del periodo 2022-2024

CAFI LA TORMENTA ASISTE COMUNIDAD **VILLA AGRO**

El CAFI La Tormenta de Bayaguana está realizando visitas quincenales a la comunidad de Villa Agro del municipio de Bayaguana. Estas visitas se realizan con la finalidad de iniciar trabajos de acompañamiento y talleres a unas 18 familias de la comunidad. A la fecha que se redacta este documento se han realizado dos talleres lúdicos con la participación de las familias, incluyendo los niños.

De nuestra opinión

Un mensaje del Director Ejecutivo Mamerto Valerio

Nuevamente te invitamos a leer nuestra reflexión sobre los desechos plásticos que como sociedad generamos y la disposición final de los mismos.

Lee el artículo completo en el siguiente enlace https://www.endadom.org.do/blog/contaminacion-ambiental-con-plasticos/.





